

## El IDEC retoma su actividad con la colaboración de la Fundación Globalcaja Cuenca

- Tras un año de inactividad por causa del Covid-19, el IDEC y la Fundación Globalcaja Cuenca renuevan su convenio para las actividades que el Instituto lleva a cabo en la provincia.

**Cuenca, 29 de junio de 2021.** La Fundación Globalcaja Cuenca y el Instituto de Estudios Conquenses (IDEC) han renovado el acuerdo de colaboración que mantienen, de forma anual, para las actividades que el Instituto realiza en diversos municipios de la provincia durante la época estival. Carlos de la Sierra y Miguel Romero, presidente y secretario de ambas entidades respectivamente, han sellado dicha renovación con un especial entusiasmo tras un año de inactividad debido al Covid-19.

Durante el acto, el secretario del IDEC ha explicado que el programa de actividades que el Instituto propone se centra en potenciar el patrimonio, la identidad y el turismo en la provincia, así como en el reconocimiento y homenaje a personas, dentro del mundo de las Bellas Artes y las Humanidades (Literatura, Poesía, Música, Patrimonio, etc.), nacidos o avecindados en el territorio.

Por su parte, el presidente de la Fundación Globalcaja Cuenca ha destacado el interés, por parte de la entidad a la que representa, por cuidar las tradiciones y el legado histórico del territorio a través del apoyo de este tipo de actividades e intentando acercar e impulsar la cultura a todos sus rincones, dinamizando así la actividad socio-económica en toda la provincia.

La programación prevista por el IDEC da inicio, este año, en el municipio de Tarancón, con el primer *Encuentro de Historiadores*. Éste versará sobre la conmemoración del Centenario (1921-2021) del reconocimiento como “ciudad” de Tarancón, como colofón de las actividades programadas por el Ayuntamiento con este motivo. Será una jornada repleta de breves ponencias y mesas redondas desde primera hora de la mañana hasta media tarde, culminando con un concierto musical.

Un homenaje al ilustre Carlos de la Rica, en Carboneras de Guadazaón, durante la tercera semana de agosto, será la siguiente actividad programada por el IDEC para este año 2021, en colaboración con el ayuntamiento de la citada localidad. El acto se desarrollará con una ponencia de Miguel Romero Saiz sobre el autor, complementado por la intervención de Tomás Osorio y el recital poético de José María Abellán, Griselda Parera y Luz González, entre otros. Además, se instalará una placa en su recuerdo en la casa donde residió la mayor parte de su vida.